

Klub der Freiheitlichen Bezirksräte

Bei der Einmündung der Erlaaer Straße in die Triester Straße ist der rechte Fahrstreifen zum geradeaus und rechts abbiegen markiert. Beim Geradeausfahren wird nach der Triester Straße auch die Gleisanlage der Wiener Lokalbahn überquert. Wenn gerade ein Zug passiert – was durchschnittlich alle 3,75 Minuten der Fall ist – bleibt die Ampel auf Rot und auch die Rechtsabbieger müssen warten. Ein Rechtsabbiegepfeil, welcher mit der Ampel zum Linksabbiegen gleichgeschaltet ist, könnte hier zu einer Verbesserung beitragen, da der Großteil der Fahrzeuge dort rechts abbiegt.



In diesem Zusammenhang stellen die Freiheitlichen Bezirksräte gemäß § 24 der Geschäftsordnung der Bezirksvertretungen in der Sitzung der Bezirksvertretung für den 23. Bezirk am 15. Dezember 2022 folgenden

Antrag

betreffend Ampel Erlaaer – Triester Straße

Die zuständigen Stellen der Stadt Wien werden ersucht zu prüfen, ob die Erweiterung dieser Ampelanlage um einen Rechtsabbiegepfeil möglich ist und dies gegebenenfalls umzusetzen.

BezR Sabine Kotasek
Klubvorsitzende